



Menkominfo Ajak Generasi Milenial Kuasai Ruang Digital Indonesia



Jumat, 3 Juli 2020

Menteri Komunikasi dan Informatika, Johnny G. Plate, mendorong generasi milenial untuk lebih kreatif dan memanfaatkan ruang digital dengan sebaik mungkin. Ia menekankan pentingnya media sosial sebagai platform

ekspresi diri dan mengajak mereka untuk menguasai ruang digital Indonesia. Pemerintah berkomitmen untuk menyediakan infrastruktur dan sumber daya digital yang merata, baik di perkotaan maupun di daerah terpencil, demi mendukung generasi milenial menjadi pemenang di era digital.

Plate berharap generasi milenial Indonesia dapat menjadi konten kreator yang bijaksana dan membantu menjadikan Indonesia sebagai Digital Hub terbesar di Asia. Ia percaya bahwa ruang digital dapat digunakan untuk memperkuat rasa nasionalisme dan patriotisme, dan mendorong generasi muda untuk mencintai bangsa, keluarga, dan diri sendiri.

Raffi Ahmad, seorang konten kreator dan aktor, juga menyatakan bahwa media sosial dapat digunakan untuk meningkatkan rasa nasionalisme dan patriotisme. Ia mengajak generasi muda untuk memanfaatkan ruang #BerkreasiDiMediaSosial untuk mengharumkan nama bangsa dan berkontribusi positif melalui karya-karya mereka, baik di bidang bisnis maupun bidang lainnya.

Dengan memanfaatkan ruang digital, generasi milenial dapat menjadi agen perubahan dan berkontribusi dalam membangun Indonesia yang lebih baik. Mereka dapat menjadi pembuat konten berkualitas, menyebarkan pesan positif, dan memperkuat identitas bangsa di dunia maya. Pemerintah dan para tokoh publik berperan penting dalam mendorong dan memfasilitasi mereka agar dapat berkembang dan mencapai potensi maksimal.

Generasi milenial memiliki peran penting dalam membangun masa depan Indonesia. Melalui penguasaan ruang digital, mereka dapat menjadi pemimpin, inovator, dan pembangun bangsa yang berwawasan global. Dengan dukungan dan bimbingan yang tepat, mereka dapat memanfaatkan teknologi untuk kemajuan bangsa dan mewujudkan cita-cita Indonesia sebagai negara yang maju dan sejahtera.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.